
平成 29 年 3 月 21 日 

                      

 江戸川区立船堀小学校 PTA 

会長 竹村 尚 

         ＰＴＡ携帯 080－5383－6651 

 

平成２８年度も運営委員、おたすけ隊など皆様のご協力により無事に活動することができまし

た。ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＜役員承認について＞ 
 

 平成２９年度新役員書面承認の結果についてご報告いたします。 

会員数  家庭数 ５２８ ＋教職員 ２９ ＝ ５５７ 

内、承認 ５２０ 名   

 会員数の二分の一以上の承認で可決されました。承認いただき、ありがとうございました。 

 

☆平成２９年度新役員を紹介します。＊（ ）内は現在在籍クラス 

会  長  竹村 尚  （６-２•５-１） 

副会長  三和 望  （５-３）    田中 寿士 （２-２） 

入山 剛  （６-２•４-２）  新村 陽子 （２-１） 

矢倉 麻理子（２-２）    中村 美砂子（２-１） 

総  務  上原 直美 （５-１）    神﨑 康恵 （２-１） 

塩田 智恵子（３-２）    諏訪 恵利子（６-２•３-１•１-５） 

前田 千津子（３-２）    江森 香織 （３-１•１-３） 

水田 理江 （４-１•１-３）  和田 真莉子（３-１•１-３） 

会  計  小原 順子 （２-２）    中田 靖子 （２-２） 

 

 

相談役／会計監査  白旗 直哉 

 

  来年度も引き続きご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

平成２９年３月４日（土）１０時より平成２８年度運営委員会が行われましたので、ご報告いたし

ます。 

 

～ＰＴＡ会長より～ 

 この一年間ご協力いただき、本日ご参加の委員、本部役員、教職員の皆様に感謝申しげます。 

 

～校長先生より～ 

 一年間お疲れ様でした。そして、最後までどうぞよろしくお願いします。 

 



各委員会から＜３学期の活動報告、１年間の反省など＞ 

〔学年委員会〕 

￭１学年￭ 

 茶話会を参加費なしで、１学期に実施しました。２学期には、ＡＬＳＯＫ安心教室を実施しました。子ども

たちが学校に慣れた時期に開催できて良かったです。また、船小まつりはサイダーポンチを出すことに

決め、１０月開催で寒いのに売れるのかな？と心配でしたが、買い足しをするくらい大盛況でした。 

 一年間活動してきて、解散するのが惜しいくらい楽しかったです。 

 

 ￭２学年￭ 

 それぞれの得意分野で力を発揮できました。 

 反省が特にないくらい、全ての行事を全員で取り組んで、後悔がありません。 

 

 ￭３学年￭ 

 学年行事や船小まつりを子どもたちのために頑張ることができました。 

 茶話会は、参加費なしにしたことで出席者が増えました。 

 まつりの幹事学年だったため、まつり実行委員と模擬店担当（三役）のふたつに分かれてしまったこと

が残念だったので、次年度は３学年全員をまつり幹事にしてほしいです。 

 

 ￭４学年￭ 

 仕事をしている人がほとんどで、一度に集まることができませんでしたが、各自できることを分担してや

りました。 

 反省点としては、船小まつり当日のスケジュールを細かく決めずに臨んだので、交代するタイミングが

なく、全員ずっとお店に出ていたので、シフトを作れば良かったです。また、まつり担当と分かれてしまい、

学年行事担当へ負担がかかってしまいました。 

 引継ぎファイルは参考になって良かったのですが、加えて行事について学年毎の記録があればいいと

思いました。 

 

 ￭５学年￭ 

 初めてのことも、みんなで協力してできました。 

 学年行事は、子どもたちに喜んでもらえたので良かったです。 

 

 ￭６学年￭ 

 これから巣立ちの集いがあり、連日準備をしています。各自が責任を持って進めているので、良い会に

なると思います。 

 

〔成人委員会〕 

 作業のバラつきがあり、もうやりたくないという人もいれば、とてもいい経験になったという両極端の意

見がありました。これから成人委員となる方がやりやすくなるように、引き継ぎをしたいです。 



〔広報委員会〕 

 初めてのことばかりで大変でしたが、みんなに協力していただき、やり遂げることができました。 

 取材から編集となったときに、パソコンの得意な方に負担がかかってしまいました。 

 取材の仕方など本部の方々に相談にのってもらいました。 

 

〔校外委員会〕 

 各地区の担当の仕事をそれぞれが頑張ることができました。 

 船小まつりバザーは担当地区の負担が大き過ぎでした。 

 地区の統合の件では何度も集まって話し合い、旗持ちが増える地区もありましたが解決に至りました。 

 大きなマンションが建ちましたが、学校にも情報が入らないため、地区責任者が情報収集して３学期を

無事スタートすることができました。 

 支えてくださる皆さんのおかげで、何とか務め上げることができました。 

 

〔船小まつり実行委員会〕 

 まつり幹事学年という事で発足しつつも、初めてのことでどう動くべきか、ＰＴＡ本部と協力するにもどう

したらよいか当初はわかりませんでしたが、活動をしながら、本部とも連携をとり、開催することができま

した。 

 ３学年委員の活動とまつりの活動を全員で一緒にできればよかったです。 

 

〔本部サポーター〕 

 今年度は本部の人数が増えたことで、サポーターの負担が大幅に減り、申し訳ないくらいでした。来年

度以降、本部の状況に合わせて人数を調整されたほうがよいと思います。 

 

〔PTA本部〕 

 全役員の皆さま、白旗相談役、ご協力ありがとうございました。皆さんからいただいたご意見を受け、

“誰が担っても大丈夫”という本部にしていきたいと思います。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

【活動報告】 

1/6   葛西地区自治会連合会 新年顔合わせ会 

1/8   葛西少年野球連盟北支部 新年初顔合わせ会 出席 

1/10  松江第一中学校 新年会懇親会 出席 

1/20  地域新年会 

1/23  葛西北地区小Ｐ連 会長・校長会（新年会） 開催担当校 

2/7   青少年育成葛西第一地区委員会  出席 

2/12  江戸川区立小学校ＰＴＡ連合協議会 委託研究発表会 出席 

2/18  土曜授業お手伝い 

2/24  学校関係者情報交換会 出席 

2/26  葛西少年野球連盟北支部春季大会 開会式 出席 

3/3、7 あゆみ製本（おたすけ隊） 

3/4   役員会・運営委員会 

3/4   おやじの会 6年生を送る会 出席 

3/8   巣立ちのつどい 出席 



3/10  新入生資料製本封入（おたすけ隊） 

3/16  船堀幼稚園 修了式 出席 

3/17  松江第一中学校 卒業式、「卒業を祝う会」 出席 

3/17  葛西第二中学校 卒業式 出席 

 

【活動予定】 

3/23  船堀小学校 卒業式 手伝い・出席 

 

 

 

～副校長先生より～ 

 一年間の活動の中で、たくさんのご苦労があったことと思いますが、みなさんのおかげで子どもたちの

楽しく安全な学校生活につながりました。本部の新メンバーも紹介されましたが、また支えていただき、協

力して頑張っていきたいと思います。 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

◎すでに配付済みの『あゆみ』はご覧になられましたでしょうか？ 

校長先生をはじめ教職員・各委員会・学校応援団各サークルの方々にご協力いただき作

成しました。活動内容が詳しく掲載されていますので、来年度に向けぜひ参考にしてい

ただければと思います。 

 

 

◎『ベルマーク』『インクカートリッジ』『エコキャップ』の回収は来年度も行います。 

今年度の回収は、修了式の日までです。 

 

 

◎土曜授業、運動会、学習作品展で貸出しましたリストバンドがお家で眠っていませんか？ 

応援団ルームのリストバンドの仲間たちが寂しがっています。ぜひ仲間の元へ返してあ

げてください。お子さんを通し、担任の先生にお預けください。 

（PTA会員の皆さまからお預かりした会費で購入した貴重な PTA備品です。） 

 お知らせ 


